

DISA JAÉN CONTINUA INSTALANDO MÓDULOS DE ATENCIÓN DIFERENCIADA POR CORONAVIRUS.

Hoy se instalaron en Cruce Shumba y Cochalán, respectivamente.

Jaén, 21 de marzo del 2020.

Ante la emergencia declarada por introducción del COVID-19 a nuestro país, la Dra. Kelly Villalobos Santacruz, Directora General de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, dispuso a través del Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres la colocación de módulos de atención (Carpas) diferenciadas en las cabeceras de Micro Red de la provincia de Jaén, las mismas que serán atendidas por los respectivos equipos multidisciplinarios conformados para enfrentar esta pandemia.

Hoy se instalaron en el Centro de Salud de Cruce de Shumba que se encuentra ubicado a filo de la carretera que une las provincias de Jaén y San Ignacio, mientras que la otra se colocó en el Centro de Salud de Cochalán, lugar estratégico que une los distritos de San José del Alto, Chontalí y el distrito capital de la provincia.

El Lic. Santos Campos Milla, Coordinador del Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres de la DISA jaén, indicó que a la fecha se han instalado ya (07) siete módulos (Carpas) de Atención Diferenciada por la introducción de Coronavirus en esta parte de la región Cajamarca, y que seguirá ejecutando estas acciones en la medida que se presenten las emergencias por esta enfermedad.





